



18 de diciembre de 2006

La CHS y la Federación de Asociaciones de Vecinos de la Región inician una campaña sobre el ahorro de agua

Gracias al convenio de colaboración se repartirán guías y folletos con consejos para ahorrar agua en el ámbito doméstico

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos, Consumidores y Usuarios de la Región de Murcia, Antonio Zomeño, han firmado hoy un convenio de colaboración para iniciar una campaña informativa (¡Gota a Gota lo Conseguiremos!) que trasladará a los murcianos consejos para ahorrar agua en el ámbito doméstico.

En virtud de de este acuerdo, la Federación de AA.VV, Consumidores y Usuarios repartirá una guía y un folleto con recomendaciones para que los murcianos aprovechen al máximo el agua en una comunidad autónoma que padece continuas sequías.

Una de los requisitos de la Directiva Marco del Agua (DMA), que entrará en vigor en 2010 en todo el territorio de la Unión Europea, es que las Administraciones competentes propicien la participación ciudadana en su funcionamiento y que la sociedad se involucre en el mejor uso de los recursos hídricos.

Los consejos abarcan varios aspectos de la vida cotidiana en los hogares murcianos, como por ejemplo en la cocina, donde se recomienda lavar las frutas y las verduras en un recipiente o lavar los platos sin tener el grifo abierto. En el cuarto de baño también se puede ahorrar agua si el ciudadano se ducha, coloca un atomizador de aire en la cisterna, no tirar objetos por el inodoro y reparar los grifos que gotean.

En las labores domésticas también hay sitio para ayudar al ahorro, si no se abusa de la lejía puesto que dañan el sistema de las depuradoras, mientras que el coche queda igual de limpio si se usa en lavaderos profesionales (que disponen de un circuito de reutilización de agua), o si en el jardín se evita el césped y se apuesta por especies autóctonas que necesitan menos riegos y se adaptan mejor a nuestro clima.

El último consejo de la guía es que el murciano adopte un papel activo en el ahorro de agua, compartiendo con la familia una actitud positiva, aconsejando a los demás cuando detecte usos abusivos y avisando a la empresa suministradora si observa cualquier avería o fuga.

En la guía también se resume la gestión de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla (MCT), encargada de suministrar agua a 79 municipios de Murcia, Alicante y Albacete, incluyendo una tabla con los recursos anuales asignados a este organismo del Ministerio de Medio Ambiente, así como un cronograma con el calendario de puesta en marcha de las desalinizadoras, que aumentarán unos 120 hectómetros cúbicos el caudal que suministrará la MCT a los Consistorios.